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ACTA DA REUNIÃO ORDINJCRIA DE 12/8--r~~ 

No dia 12 do mês de Agosto do ano de mil novecentos 

cinco, nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e 

nitses da Câmar-a Municipal, reunín ordiMriamente a Comí.saão Administrativa da 

mes ma C4mara Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferrei 

ra Sarda e com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer~ 

nimo e dos Vogais Sra. Dr. Joaquim Antc5nio Calheiros da Silveira, Alberto Go

mes de Andrade,· João Evangelista Vieira Sarabando e Dr. Armando Sucena Seabra. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente foi aprovada com 

dispensa de leitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - 

En seguida foi deliberado considerar devidamente justificada a fal 

ta dada pelo Vogal Sr. Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves, sendo dado 

início aos t rabal hos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

( Pro cessos Coe obras pard:iculares - Foram presentes os seguintes pr.2, 

cesso s de obras particulares, que foram objecto das deliberações adiante indi

cadas : - N2. 402/ 61, em que Antc5nio da Silva Pavão apresenta aditamento ao pr.Q. 

j ecto inicial. -Deliberado que o processo baixasse para informação dos S.U.O.; 

Nº . 635/73 , em que Jos~ Correia requer a revisão do seu processo de pedido de 

info rmação sobre a viabilidade de construir uma moradia no terreno que possui 

no l ugar de Arnei ro s - Mataduços.- Deliberado aprovar o plano de alinhamento 

para o local e notificar o requerente, de acordo com a sugestão apresentada p~ 

10 G.U. , no sentido de o interessado, com os demais proprietários da zona, p~ 

mover en a realização do caminho, sem o que não pode~' ser autorizada qualquer 

construção;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-Nº .273/75, em que João Carlos Simões Neto requer informaç~ sobre 

a possibilidade de construir uma moradia no terreno que possui em Mataduços.

-Deliberado aprovar o plano de alinhamento para o local e notificar o requere~ 

te, de acordo com a sugestão apresentada pelo G.U., no sentido de o interessa

do, com os demais proprietários da zona, promoverem a realização do caminho, 

sem o que não poderá ser autorizada qualquer construção;- - - - - - - - - - - 

-Nº. 35/75, em que Antc5nio Augusto Ferreira apresenta novo levant~ 

menta topográfico do terreno situado na P6voa do Valado, onde pretende construir 

um pr~dio -de habitação. - Deliberado informar que poderá ser dada uma autoriz,ª, . 

çãp de princípio, desde que satisfaça as condições constantes do parecer do G.U., 

que deverão ser comunicadas ao requerente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Licenças de ~oteamento - Foi presente o precesso de obras ne 17/75, 

em que João Miranda requer o loteamento e o respectivo alvará de licença para 



um terreno que possui na Travessa da Rua da Agra, em Arad~do J1I1!'óer~ad'~. 
por unanimidade, conceder o alvar~ de acordo com as informaç~es e ~á're cere8 I. • 

constantes do'mesmo processo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - l jJJ ~r 

I Funci onal i smo Munioipal - Licença para férias - De acordo c~ 

informações constantes dos respectivos requerimentos foi deliberado, por ~ 

midade, conceder as seguintes licençae para férias: 30 dias ao ajudante de ja~ 

dine Joaquim Pereira, ao continuo José Lima da Peixinha, ao varredor Ant6n1o 

Augusto de Matos e ao vigilante Manuel Tavares Cirne; 29 dias aos BSealariados 

eventuais Ade11no Ferreira dos Reis e Manuel Marques Vit6ria; 25 dias ao cobrA 

dor Ant6nio Mafia Novo; (9 15 dias ao ajudante de coveiro Anselmo Peralta.- - 

j !ypeionalismo Municipal~icença por doença - Devidamente confir

mados pelo Su~~legado de Sa~de deste concelho, foram presentes e deferidos 

os requerimentos do electricista Múio de Almeida l.farques e do cantoneiro de 

l~. classe Jos~ Pinheiro de Sousa Macedo, a solicitarem licença por doença em 

virtude de se encontrarem doentes e impossibilitados de exercerem as respecti 

vas funçees •• - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ ~ - - - - - - - - ~ - ~ - 
I 

Funcionalismo municipal - Prorrogae!o do Erazo para a poaee - Fbi 

presente e deferido o requerimento em que o engenheiro técnico Domingos Moura 

dos Santos reql·.r a prorrogaç&, por )O dias, do prazo para a posse do cargo 

de chef e dos serviços de obras desta C!mara Yruni ci pal .- - - - - - - - - - - -

IRepos i ç~es - Foi autorizada a reposiç§o da import!neia de 1 440$00 
processada pela folha de pagamento n 2 • 1626 ao assalariado Francisco Rodrigues 

da Si l va , dado que este abandonou o serviço.- - - - - - - - - - - - - - - - 
~ CAT dos Servidores do MWlie:!Eio de Aveiro - Foi presente um ofício 

da Comisstto Administrativa do CAT dos Servidores do Município, a expor a situ~ ~ 

çl!o financeira em que se encontra aquela insti tuiç!ro e a. so11citer a antecipa

ção da entrega do subsídio de ao oooSOO que anualmente lhe tem sido concedido. 

A Comiss!to deliberou, por unanimidade, autorizar o pagamento do sub 

aídio de 80 OOO$()O. - - - - - - - - - ... - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
' Despor t os - O Senhor Presidente referiu-se a uma noticia publicada 

num jornal diLÚ'io e que não d mais do que a transcrição de um ofício, que foi 

lido, dirigido A Câmara pelo Conselho Desportivo da Freguesia de Oliveirinha, 

e sumariou o que tem sido o apoio prestado pelo Municíp19 ao Parque Desportivo 

da Oliveirinha - obra que se insere num complexo s6cio-desportivo que dis~e 

de avultado subsídio da Direcç!to-Geral dos Desportos e que compreende pista de 

atletismo, campos de futebol e de mini-basquetebol e um pavilh!o polivalente 

que faz parte da Casa do Povo mas é integrado no nesmo complexo.- - - - - - 

O 51'. Presidente deu a conhecer que essa colaboraçrlo se traduziu 

no fornecimento de manilhas de cimento, de louças para sanitúios, na i.netala 

ç!o el~ctriC8dos balnet<rios e baixada para a ligação da corrente eld'etrica, 



---

fornecimento de cilindro &14ctrico e cedência de camionetas e dquinas em v'

rios fins de semana, e ainda em aux!lio t4enico, nomeadamente atrav6s de tra

balh~s de topografia para a de!iniç!o das cctas, necessdrio ao nivelamento dO 

te~no, e da implantaç~o em desenho de toda a instalaç!o del!lportiva.- - - - 

O Senhor Presidente deu tambmn a conhecer que igualmente havia sido 

solicitado apoio t~cnico para a construç!o da pista de atletismo mas, dado que 

o Município nfto disp~e de pessoal devidamente habilitado, foram estabelecidos 

contactos com a Delegaçno da Direcç!o-Geral dos. Desportos a fim de eata entid~ 

de enviar um t~cnico com conhecimentos espeç!ficos de construç~o de pistas da . 
atletismo, jeí que os tticnicos da C!mara apenas tinham experi~ncia de campos de 

futebol, experi~ncia resultante dos trabalhos do EstMio f"u!rio Duarte. Apesar 
de tudo foi prometido todo o apoio do Eng2. chefe dos S.U.O. que todavia, nlto 

f oi anida concretizado por este ter estado de licença por doença e seguidamente 

para f~rias, f act os estes que foram comunicados à Comiss~o Dinamizadora.- - - 

Di ss e ainda o Sr. Presidente que, apesar de n!o se tratar de uma 
obra das mail! urgentes - facto, aliM, referido no ofício em causa r» foi con:si:, 

der ada pelo r~e tpio de grande interesse para as populaç8es locais e limftro

!es e , nessa ordem de ideias, foi prestada toda a colabora~o possível, pelo 

que o teor daquele ofício, al~m de injusto, inoportuno e agressivo, significa 

UI!1 acto de n!o reconhecimento pelo apoio que tem sido dispensado e que, apesar 

de tudo, continuar~ a ser prestado em virtude do intcresee de que se reve~ a 
obra, que ~o pelo facto ao recebimento do alUdidl of!cio.- - - - - - - - - 


